
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 718V587A

Prix 94 000 €

Le Muy
Appartement à vendre (83490)
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Le muy centre-ville 83490, à pied des commodités, 5 minutes des accès routiers et

autoroutiers,  10  minutes  gare  tgv,  idéalement  situé  entre  mer  et  montagnes.  Ce

charmant  appartement  de  style  provençal  composé  d'un  séjour  avec  cuisine

équipé et  ouverte,  une chambre aux beaux volumes ainsi  qu'une salle  de bain  et

d'un  wc  indépendant.  3  balconnets.  Fibre  au  pied  de  l'immeuble.  Montant  loyer

estimé 550/650€ l'appartement a besoin d'un petit rafraîchissement. Contact david

dordor 0684080522

Le muy city center 83490, walk to amenities,  5 minutes from road and motorway

access,  10 minutes from tgv station,  ideally  located between sea and mountains.

This  charming  provençal  style  apartment  consists  of  a  living  room with  equipped

and open kitchen, a spacious bedroom as well as a bathroom and a separate toilet.

Fiber  at  the  foot  of  the  building.  The  apartment  needs  a  little  updating.  Contact

david dordor 0684080522

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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